

VÖLKERS

ENGEL & VÖLKERS

ENGEL & VÖLKERS



6 Pièces

157 m²

Réf. W-02XAUB

1 890 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bien unique avec plusieurs terrasses de plain pied situé au dernier étage d'une villa provençale. Seulement 2 voisins qui partagent une belle piscine. Emplacement dominant et au calme absolu sans vis à vis avec vue mer et montagnes. Cet appartement ensoleillé est divisé en 2 appartements et connectés par une porte. La surface LC de 134,23 m² est composée de 2 salons avec 2 cuisines ouvertes donnant sur des terrasses orientées sud avec vue mer panoramique et une autre terrasse orientée nord pour profiter des étés chauds. 3 chambres, 1 salle d'eau, 1 salle de bain et 2 WC indépendants. ...

Unique property with several terraces all on one level located on the top floor of a Provencal style villa. Only 2 neighbors sharing a beautiful swimming pool. Located in absolute peace and quiet, complete privacy. Sea and mountain views. This sunny property currently divided into 2 apartments connected by an interior door. The living area of 134.23 m² comprises: 2 living rooms with 2 open-plan kitchens opening onto south-facing terraces with panoramic sea views and another north-facing terrace with a lovely shade in the summer. Furthermore 3 bedrooms, 2 bathrooms and 2 guest toilets. In ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

